

# Pra TMMD Ke 112 Kodim 0118/Subulussalam Dimulai

**Heri Purwanto - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)**

Aug 14, 2021 - 19:08



Subulussalam- Kodim 0118/Subulussalam kembali melaksanakan kegiatan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke- 112 yang dimulai pada tanggal 14 Agustus hingga 11 September 2021, di wilayah Kecamatan Longkib, tepatnya di Desa Darussalam Kota Subulussalam.

Sebelum terlaksananya kegiatan program terpadu dan lintas sektoral tersebut, pada Sabtu (14/8/2021) Kodim 0118 Subulussalam menggelar Pra- TMMD yang

ditandai dengan Doa bersama, pesejuk Alat Berat dan Satgas TMMD di perempatan jalan lokasi TMMD.

Doa bersama, dihadiri Ws. Kasdim 0118/Subulussalam Kapten Samsul , Pasiter Lettu Inf Halomoan Turnip, Kepala Desa Darussalam Kasiman Ujung, Masyarakat dan Satgas TMMD.

Ws. Kasdim 0118 Subulussalam, mengungkapkan, meski kegiatan Program TMMD ke- 112 dimulai pada tanggal 15 September sampai dengan 14 Oktober 2021, namun karena cuaca masih musim penghujan dan membutuhkan waktu yang lama maka untuk pengerjaan sasaran fisik, program ini diawali dengan melaksanakan kegiatan Pra- TMMD.

Menurutnya, kegiatan Pra- TMMD ini sangat penting dilaksanakan untuk menghasilkan pekerjaan secara maksimal. Sehingga, pencapaian dalam program TMMD bisa tepat waktu dan hasilnya sesuai dengan target atau berkualitas.

Pelaksanaan Pra- TMMD ini khususnya mengerjakan sasaran Fisik dan Pembuatan Jembatan.

"Kami berharap, masyarakat turut berkontribusi. Sehingga dalam kegiatan program TMMD, kemandirian TNI dan rakyat semakin kokoh untuk bersama-sama memajukan pembangunan wilayah guna kesejahteraan masyarakat," ujar Kapten Inf Samsul.

Hadir dalam kesempatan yang sama, Kepala Desa Darussalam Kasiman Ujung, menyatakan dukungannya terhadap pelaksanaan TMMD ke- 112 oleh Kodim 0118 Subulussalam. Masyarakat diharapkan memberikan kontribusi kepada TNI yang nanti akan melaksanakan kegiatan program TMMD yang berlangsung dilingkungannya.

"Adanya program TMMD ke- 112 yang didahului dengan pelaksanaan Pra-TMMD hari ini, selain untuk meningkatkan semangat kegotong-royongan, warga Desa Darussalam juga siap membantu dan mendukung kelancaran dan suksesnya program sinergi antara Kodim dan Pemkot Subulussalam ini," pungkasnya.